

## Universidad Intercultural creará campus en Ciudad Valles

Este nuevo campus tendrá un enfoque en comunicación

Karina Castillo | Plano Informativo | 09/06/2016 | 20:50



San Luis Potosí, SLP.- La Universidad Intercultural de San Luis Potosí creará nuevo campus en Ciudad Valles ante la alta demanda que se ha presentado en la región, y para fin de año por parte de esta casa de estudios se inaugurará un centro médico en Matlapa, explicó la rectora de la universidad, Aurora Orduña Correa.

Se buscará dar a cada campus un enfoque distinto, para mejorar y fortalecer la calidad de los planteles, explicó la rectora Aurora Orduña.

En el campus Villa de Reyes y Tamuín buscarán que los jóvenes se inclinen más por las ingenierías, atendiendo las demandas laborales de ambas regiones. Mientras que el campus Tamazunchale se especializará en las carreras de informática.

Para el municipio de Matlapa se tiene proyectado la creación de un consultorio médico gratuito y el énfasis del campus será para el área de la salud debido a que cuenta ahí con la carrera en enfermería; el consultorio se inaugurará a finales de año y tiene como objetivo la participación de los alumnos para que desarrollen su servicio social y darle atención gratuita a los habitantes de la comunidad.

En Ciudad Valles la gran demanda por la carrera de Comunicación Intercultural ha propiciado que se establezca ahí un nuevo campus que se estaría inaugurando a finales de este año y en febrero arrancarán con semestre.

Finalmente agregó que a este nuevo campus en tendrá un enfoque en comunicación, se le darán clases de lenguas indígenas optativas entre el Tének, náhuatl y chuj, así como idiomas inglés y francés, concluyó.